

ヘルパーステーション

介護保険対象外(自費)サービスの提供も行っております。介護保険内でできない部分を、介護の資格を持ったヘルパーがサポート致します。

生活援助の例

- ・掃除(窓拭き、エアコンのフィルター洗浄、換気扇拭き、サッシ、使用していない箇所、バルコニー掃除、など)
 - ・通院での院内対応・入院中の洗濯、買い物、ご家族不在時の見守り など
- 550円／15分毎 (2,200円／1時間)

「1回だけの用事」「普段行わない事」「気になっているけれど出来ていない事」等、お困りごとがあれば是非お気軽にご相談下さい。

居宅介護支援事業所・地域包括支援センター

先日、居宅介護支援事業所と成増おとしより相談センターの職員で、ご高齢者向けの配食弁当の試食会を行いました。

病気や体調管理の為に、カロリーやたんぱく質の制限がある方の食事も、彩り豊かに、和・洋・中のおかずで、一般的の物と変わらず美味しいただけました。
飲み込みや噛む力が低下した方には、お粥や刻み・一口大のおかずのカット、ソフト(ムース)食もあり、状態に応じた安全な食事ができます。シュウマイの味もしっかりと分かりました。
アレルギーなどの禁食も、個別のご要望に対応・相談ができるので安心です。

全体的に味もしっかりとついており、薄味にならない様、だし汁で下味をつけたり、食感を残すなど食の楽しみを大切に工夫されていました。

配食サービス事業として登録されている事業者では、食事を手渡しでお届け、利用者様の安否確認も行います。異常と判断した場合は、緊急連絡先(親族など)や区への連絡、場合によっては警察や消防への通報も行います。

また、事業所によっては、配達時に3分サービス(ご自身では出来ない方が対象)として、服薬のお声掛けやポストに入っている郵便物のお渡し、電球交換、電子レンジでの温め直しなどのお手伝いもして下さいます。

食事は身体を作る基本となり、美味しく食べる楽しみもあります。

毎日の食事つくりに苦労されている方や、自分に合う食事を楽しみたいという方、1食(500円～800円)程度からの配達も行って下さりますので、皆さま是非ご活用下さい!



その他

ケアタウン成増に対するご意見、ご要望などありましたらお気軽に声をかけてください。ご指導、ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。

次号は7月上旬発行予定です。お楽しみにして下さい。

▶ <https://misono-fukushikai.or.jp>

ブログも随時更新しています。是非ホームページよりご覧ください。

たんぽぽ通信
バックナンバーはこちら



ケアタウン成増
ホームページ



たんぽぽ通信

令和3年4月発行 第53号

社会福祉法人みその福祉会 ケアタウン成増



令和3年度介護報酬改定にあたり

社会福祉法人みその福祉会 理事長 坂本 寛

令和3年度より3年毎に行われる介護報酬改定がありました。介護報酬全体では0.7%の2期連続でプラス改定となりました。改定内容の方向性としては、①感染症や災害への対応力強化②「地域包括ケアシステム」の推進③自立支援・重度化防止の取組の推進④介護人材の確保・介護現場の革新などが挙げられています。

①の感染症や防災への対応強化については、感染症や災害が発生した場合に、従前からの法人全体の事業継続計画(BCP)に加え、法人内各事業での詳細な計画を策定することとしました。令和2年度において災害時に備え非常用発電装置を、感染症対策として2つの居室に陰圧装置を設置しました。②の「地域包括ケアシステム」の推進については、新型コロナウイルス感染症対応の中で、対面することなく「オンライン」にて多職種連携が進められました。これを機に特に赤塚成増地域における多職種連携を更に推進したいと考えています。④の介護人材の確保・介護現場の革新については更なる職場環境改善を目指し、ワークライフバランス推進の目標として「残業ゼロ」を掲げました。令和2年度には東京都による基準をクリアし、「TOKYO働きやすい福祉の職場宣言」をしました。実際の業務改善としては電子データの有効な活用・保存方法の検討、各文書の署名、押印の見直し等を行います。

ご関係の皆様にはこれからもご支援・ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げるとともに、コロナ禍において、くれぐれもご自愛いただきますよう重ねてお願い申し上げます。

特別養護老人ホーム・ショートステイ



節 分



2月3日に豆まき(玉当て)を行いました。

「鬼は外」の掛け声とともに、鬼に扮した職員に向かってボールを投げるなど、皆様、元気に体を動かしていました。

ご利用者様にもっと寄り添いたい鬼たちも今回ばかりは心の中だけに留めて、写真撮影をさせていただきました。



ひなまつり



2月中旬より3月3日の桃の節句まで1階ロビーにお雛様を飾りました。

コロナの影響で1階に行き来する機会を制限しており、残念ながら見られる回数も限られてしましました。しかし、見に来られた皆様は立派な雛人形をしっかりと目に焼き付けていらっしゃいました。色々と制限のある中、ひと時の心の癒しを感じていただける時間となりました。



デイサービスセンター

握り寿司イベント



2月12日(金)恒例の握り寿司イベントを行いました。

今年は新型コロナの感染防止対策として、職人さんが対面に来て握ってもらえませんでしたが、皆さん楽しみにされていました。

「美味しいかったわ～久しぶりにお寿司食べたわ」「もっとおかわり出来ないの」とみなさん、普段より食欲旺盛で笑顔がこぼれています。

喫茶カデンツア

2月24日(木)と3月6日(土)に、ホテルカデンツア光が丘からケーキの移動販売があり、購入したケーキで「喫茶カデンツア」と銘打ちお茶会を開きました。

5種類のケーキの中からお好きなものを選んでコーヒーや紅茶と共に召し上がっていただきました。

「ずっと甘い物は控えていたからケーキは20年ぶり。おいしかったわあ」と喜んで下さった方、「よそのケーキより美味しいねー！」とおっしゃっていた方、美味しい物を召し上がっている時の皆様のお顔は笑顔いっぱい。良い時間が過ごせたようです。



春の書道会



3月3日(水)午後「春の書道会」行いました。「菜の花」「春の音」等春を感じられるお手本で皆様、書道に取り組みました。「字が下手で恥ずかしいわ…」「筆を持つのは80年ぶりよ」と言われ、自信ないご様子でしたが、筆を持つと真剣な表情。出来上がった作品を見て「懐かしくて涙が出そう…持って帰って仏壇のお父さんに見せるわ」とお話される方もいらっしゃいました。